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提案・要望・質問 回　　　答
錦江町の将来に
ついて

将来は農業中心。観光については交流・
滞在型をめざす

大根占校区ナイ
ター設置について

平成23年度中に地区公民館で検討し、
町としては平成24年度で着手したい。

語る会の夜間開
催について

要請があれば出向いて行いたい。

給食費の未納に
ついて

平成21年度の未納額が507,000円。
子ども手当から充当できるようになっ
ているので対応したい。

自治会長の口座
振替に伴う納税
奨励について

個人情報保護の関係で未納者について
は、教えることはできない。今後の状況
を見て対応していきます。基本的には
集落の放送等を通じて納税奨励を行っ
ていただきたい。

提案・要望・質問 回　　　答
リバーフロント遊歩
道の管理について

大水が出た時のラインから上が町の管轄
で、現状を見て管理していきます。

過疎化問題につ
いて

一番は生活できる産業の育成です。企業
誘致に関しては、立地条件等も考慮しな
ければならない。やはり、農業振興が第
一だと考えます。安心・安全な農業の推
進と新しい作物の研究導入、綾町のよ
うな取組ができればと考えている。Ｕ・
Ｉターン者用の住宅建設、花嫁対策も
推進していく。

温泉券の配布に
ついて

60歳以上は、国保、社保関係なく全員
に配布いたします。

大根占バス停の防
風雨対策について

待合所ができないか用地等を含め検討
中です。（7月に着工予定）

堆肥センターの
水分の量を計算
した単価設定に
ついて

良質の堆肥をつくり農家で使用する趣
旨で作った施設、堆肥を処理し販売して
いる。で他町の堆肥センターとは、ス
タートが違うので理解していただきた
い。（現在、水分調整中）

提案・要望・質問 回　　　答
大根占の名称復活につい
て

法的には実施可能です。しかし
戸籍、住民基本台帳、固定資産
の登記簿等の書き替えやコン
ピュータのシステムの整備等多
額の費用が発生します。慎重に
対応しなければならない。

にしきの里について 平成 21 〜 23 年度まで指定管
理による契約を締結している。
指定管理料については、契約期
間の３年間を待ち、改めて判断
する。（23年度は半額）

堆肥センターについて 今年は、口蹄疫の関係で出荷が遅
れている。製品は、できているが、
水分調整と成分検査が済み次第、
出荷できる見込である。
（現在水分調整中）

議員定数及び報酬につい
て

議会が現在議員定数に関する特
別委員会を設置し検討している。
議会も各地区での意見を聞きな
がら進める方針。

トロピカルガーデンにつ
いて

指定管理を含め検討中である。

墓地公園のトイレ及び空
き墓地の管理について

トイレ清掃はシルバーに委託
墓地公園の使用状況を調査して
検討

神ノ川河口の砂除去につ
いて

県に要望に要望している。（23
年度は梅雨前若しくは台風前に
1回行う予定。）

提案・要望・質問 回　　　答
田代支所庁舎空室の活用
について

２階に図書室を整備する。その
他の箇所は、今後検討。

花瀬公園の観光振興につ
いて

桜の植栽は今後検討、遊歩道の
活用は、現地を見て検討。

町有林管理で森林組合以
外の業社は、参入できな
いか。

町有林の間伐、下刈、枝打ち等
一体的に管理ができ認定事業者
である森林組合へ委託している。

大根占の保健センターの
運動器具を田代でも整備
できないか

指導者による講習を受けてから
使用できるようにしている。運
動器具の整備については、使用
状況を見ながら今後検討する。

山林再生事業にともなう
残物の処理について

事業等で行う残物の火入れは届出
が必要です。

花瀬公園のライトアップ
について

皆さんの意見を参考に検討して
まいります。

議員定数について 議会が現在議員定数に関する特
別委員会を設置し検討している。
議会も各地区での意見を聞きな
がら進める方針。
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